

## Liebe Bürgerinnen und Bürger,

hiermit stelle ich mich Ihnen als  
**Kandidatin für die Bürgermeisterwahl**  
am 08.03.2026 vor.

Ich bin **Annika Hoffmann-Lorenzen**,  
44 Jahre alt und lebe seit 2003  
in Schwentinental.

Ich arbeite derzeit als Teil der  
Geschäftsführung eines Betriebes im  
Bereich der Kfz-Branche. Ich hatte das Glück,  
dass ich dadurch mit und für viele verschiedene  
Menschen aus der Region, aber auch auf nationaler  
und internationaler Ebene, arbeiten durfte.  
Meine Aufgabe war unter anderem die Organisation  
und der Ablauf von verschiedenen Dienstleistungen  
und Schulungen.



### Basisdemokratie beginnt bei den Bürgern.

Ich möchte die Menschen wieder untereinander und  
mit der Verwaltung verbinden.  
Mein Wunsch ist es, dass sich die verschiedenen  
Interessen- und Berufsgruppen in Schwentinental  
miteinander vernetzen, sich analog austauschen und  
im besten Fall einen **Bürgerrat** gründen, der  
Vorschläge und Bedenken zu den jeweiligen Themen  
in den Ausschüssen der Stadt einbringen kann.

Es geht mir nicht darum, die bestehende  
Verwaltung zu diskreditieren. Es geht mir darum,  
die in vielen Bereichen angespannte Situation  
durch das Beschreiten **neuer Wege** im  
Miteinander aufzulösen und zukünftige  
Hürden **als Gemeinschaft** zu meistern.

Dazu bedarf es maximal möglicher  
**Transparenz**.

Ich möchte übersichtlich und verständlich aufzeigen,  
wofür u.a. die Gelder der Stadt gebunden sind, welche  
Pflichtaufgaben wir zu erfüllen haben und  
welche Gelder am Ende dann noch für die Stadt zur  
„freien“ Verfügung bleiben.

Ich bin ein pragmatisch denkender Mensch und  
ein Freund von tatsächlich sinnvollen Lösungen.  
In einer immer verrückter werdenden Welt sollten wir  
Gemeinsamkeiten finden, statt Unterschiede zu suchen.  
Kommen wir gemeinsam wieder zurück zu  
fachbezogenem Diskurs und Logik. Fangen wir an  
und stellen unsere Stadt **gemeinsam** wieder

**vom Kopf auf die Füße!**

**die Basis**  
Basisdemokratische Partei Deutschland

V.i.S.d.P. Annika Hoffmann-Lorenzen, unterstützt durch die Basis KV Plön, Lise-Meitner-Str. 4, 24223 Schwentinental

Senden Sie mir Ihre  
**Wünsche**,  
**Anregungen**  
**und Ideen**  
für Schwentinental



Ich freue mich darauf!